

À Ploudalmézeau, les officiers mariniers de Portsall-Landunvez cherchent à recruter

L'association des officiers mariniers de Portsall-Landunvez a tenu son assemblée, générale, dimanche 11 janvier, au Bélvédère de Portsall. Il a été annoncé vouloir recruter de nouveaux adhérents.



Dimanche, au Belvédère, au premier rang de gauche à droite : Pascal Prigent, David Carrega, Thierry Prigent, Yvon Rozec et Paul Wallner ; Joseph Le Meur (au deuxième rang, troisième en partant de la gauche).

L'association des officiers mariniers de Portsall-Landunvez a tenu son assemblée, générale dimanche 11 janvier 2026, au Bélvédère de Portsall, à Ploudalmézeau, sous la présidence de Thierry Prigent. Étaient présents David Carrega, maire de Ploudalmézeau ; Paul Wallner, conseiller municipal correspondant Défense ; Vincent Barra et Michel Eozénou, représentants de la section Ploudalmézeau-Lampaul-Ploudalmézeau ainsi qu'une vingtaine d'adhérents.

Les effectifs de la section sont en légère baisse avec 72 adhérents à ce jour contre 75, début 2025 et 82, en 2024. « Nos effectifs baissent peu à peu. Nous recherchons de nouveaux adhérents, retraités, jeunes retraités, actifs, veufs ou encore sympathisants pour assurer la relève dans les années futures », a déclaré Thierry Prigent.

